



Lohnkonflikt bei Chemie-Unternehmen DSM

DSM-Beschäftigte fordern mit Petition eine anständige Lohnerhöhung

Petitionsübergabe: Freitag, 8. März 2019, 9.30 Uhr, DSM Nutritional Products, Wurmisweg 576, 4303 Kaiseraugst

Sehr geehrte Medienschaffende

Die Beschäftigten des Chemie-Unternehmens DSM sind von der aktuellen Lohnrunde masslos enttäuscht: Sie führt bei Berücksichtigung von Teuerung und steigenden Krankenkassenprämien zu einem Reallohnverlust der Angestellten.

DSM geht es gut, und die Aktionäre wurden vergangenes Jahr ausgiebig mit Dividendenzahlungen bedient. Die Beschäftigten verlangen in einer Petition von der Geschäftsleitung, bei den Löhnen nicht knausrig zu sein und ein verbessertes Lohnangebot vorzulegen.

Wir laden Sie herzlich ein, an der Petitionsübergabe teilzunehmen und darüber zu berichten.

Für Rückfragen:

Christian Gusset, Branchenleiter chemische und pharmazeutische Industrie Unia

Astrid Beigel, Regionalverantwortliche NWS, Syna

François Quidort, AK – Präsident DSM Sisseln

Andreas Felber, Präsident DAV Sisseln und Kaiseraugst

Beat Hochstrasser, Personalvertreter Pentapharm Aesch

Unia Nordwestschweiz, Medieneinladung, 4.3.2019.

Unia Nordwestschweiz > DSM. Lohnerhöhungen. Petition. Unia Nordwestschweiz, 2019-03-04